Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 181 m2
Référence 85668792
Prix 2 080 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Neuilly 92200. Sablons - Charles Laffitte. Idéalement situé dans le quartier prisé et
familial de Charles Lafitte, a proximité immédiate du métro Sablons, au sein d'un
élégant immeuble en pierre de taille avec gardien. Le groupe Vaneau vous propose
ce bel appartement de style: parquet, moulures, cheminées, 3m20 de hauteur sous

plafond, d'une surface de 181,54 m2, au 3eme étage par ascenseur. Il se compose

d'une galerie d'entrée, d'une double réception, d'un salon Bibliotheque/TV, d'une
cuisine indépendante aménagée et équipée. La partie nuit comprend une suite

parentale avec dressing et salle ...

Experience the epitome of luxury living in this exquisite apartment located in the
prestigious Dulud-Laffitte neighborhood of Neuilly-sur-Seine, France. With a
generous 181.54 m? of space, this sophisticated property offers an elegant lifestyle
with three bedrooms and five beautifully appointed rooms. The apartment boasts
refined features such as a charming fireplace and modern double glazing, ensuring
a cozy and comfortable ambience. This residence is designed for both comfort and
security, featuring a range of sophisticated amenities. Enjoy a reliable internet

connection with the installed ...

AGENCE VANEAU SAINT-HONORE
111 rue du Faubourg Saint honore - 75008 PARIS 8EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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